

Coronavirus En Colombia

Coronavirus | Gobierno aumenta las primeras dosis de vacunas asignadas para Barranquilla

Inicialmente se habían anunciado para la ciudad 1.250 vacunas, pero el **Ministerio** de Salud confirmó que llegarán cerca del doble este 19 de febrero.

14/2/2021



Barranquilla acumula hasta el momento 73.064 casos positivos de coronavirus y 46.663 el resto de municipios del Atlántico - Foto: Cortesía El Heraldo

Aunque inicialmente se había anunciado la llegada de solo 1.250 dosis, el Gobierno nacional confirmó que el próximo 19 de febrero llegarán a Barranquilla 2.556 vacunas para covid-19, lo que significa un aumento del doble con relación al anuncio hecho hace unos días.

La Alcaldía de la ciudad señaló que estas primeras vacunas se aplicarán al primer grupo de un total de 15.692 trabajadores de la salud, que ya fue determinado y son considerados de primera línea de atención contra la enfermedad.

Estos trabajadores están registrados en el sistema nacional Piscis, del **Ministerio** de Salud, según quedó establecido.



Capturan a tres de Los Fiesteros: organizaban eventos para robar y extorsionar a los asistentes

Humberto Mendoza, secretario de Salud distrital, dijo que la nueva cifra de vacunas fue establecida por el **Ministerio** de Salud este sábado y que estas van destinadas para el talento humano asistencial de la primera línea de atención de Barranquilla y de su área metropolitana.

“Conjuntamente con las autoridades de la Gobernación del Atlántico, y siguiendo las indicaciones del **ministerio**, priorizaremos e iniciaremos con las instituciones de salud, las que esperamos que máximo un mes estén beneficiadas en su primera línea con esta primera etapa de atención, que está junto a los mayores de 80 años”, explicó el funcionario.

Los ciudadanos mayores de 80 años pueden realizar su inscripción en el programa de vacunación a través de un enlace dispuesto en la página web de la Alcaldía de Barranquilla, para lo que deben estar activos en la base de datos de su EPS con domicilio registrado en la ciudad.

Eso sí, las personas que en estos momentos estén afiliadas a regímenes especiales de las Fuerzas Militares, Escuela Naval, Policía Nacional, Universidad del Atlántico, Magisterio y **Ecopetrol** deberán contactar directamente a su entidad prestadora de salud.

Actualmente, Barranquilla acumula 73.064 casos positivos de coronavirus, de los cuales 739 se encuentran activos según el Instituto Nacional de Salud. En la ciudad han fallecido por causas relacionadas con la covid-19, 2.171 personas, para una tasas de letalidad de 2,97 %.



Las dosis iniciales de vacunas que llegarán a Barranquilla fueron aumentadas. - Foto: Archivo Particular

El resto de municipios del Atlántico registran 46.663 contagiados desde que empezó la pandemia; de estos, 647 casos están activos y han muerto 1.764 personas, para una tasa de letalidad del 3,78 %.

Esta semana, el alcalde Jaime Pumarejo, en compañía del viceministro de Salud Alexander Moscoso, verificaron las instalaciones del cuarto frío del Distrito, en alianza con la Universidad Simón Bolívar, donde está el ultracongelador, con capacidad para 700.000 dosis, que será usado para almacenar las vacunas covid-19 destinadas para la ciudad.

“Aquí se recibirán las primeras dosis de la vacuna covid-19 el próximo 19 de febrero y con las cuales se iniciará el plan de vacunación distrital y del área metropolitana de Barranquilla, que busca en su primera fase proteger a los trabajadores de la salud en primera línea ante la emergencia sanitaria”, manifestó Moscoso.



Ojo al dato: así es el toque de queda desde este viernes en el Atlántico y el sábado en Barranquilla

A pesar de que, según las autoridades locales, hace días que la situación está controlada y la ciudad presenta una aceptable disponibilidad de camas UCI, este fin de semana fueron decretadas medidas especiales.

Desde las 6 de la tarde del sábado **rige en Barranquilla el toque de queda** y se extenderá hasta las 5 de la mañana del lunes. De igual forma, está prohibido en este periodo el consumo de bebidas embriagantes, así como el funcionamiento de sitios como discotecas, bares y estaderos. Los restaurantes solo pueden ofrecer sus productos con servicio a domicilio.

Las restricciones fueron impuestas para evitar la propagación de la covid-19 y la realización de fiestas o eventos masivos, en el fin de semana en el que históricamente se debían realizar las fiestas más importantes de la ciudad y la región Caribe, el Carnaval de Barranquilla. Por esta razón la mayoría de los eventos culturales se tuvieron que trasladar a la virtualidad.

Barranquilla Vacunas COVID-19

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí